



1学期が無事に終わりました！

◆本日で1学期が無事に終了し、明日から夏休みに入ります。本日の終業式の校長式辞で、これまでの生徒たちの様子を振り返り、様々な行事などに一生懸命に取り組んだことを褒めました。また、夏休み中に多くの痛ましい事故や事件が起こることから、「命を守る」ことを第一にして過ごしてほしいと伝えました。8月26日の2学期始業式で28名全員が元気な姿で再開できることを楽しみにしています。保護者や地域の方々の支えがあり、今日の日を迎えることができました。引き続きご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。

PTA・学校共催 ネットモラル講演会

○7月4日、P学共催ネットモラル講演会と1学期末学級懇談会を開催しました。講演会では、講師の方をお招きし、「一緒に考えるネットのトリセツ」と題し、SNS等を利用する際の注意点などを聞くことができました。多くの情報から正しい情報を選択するときに、「知っているから選べる。知らないと選べない。知ると選ぶことも選ばないこともできる」という先生の言葉が印象的でした。



交通安全教室

○7月11日、佐伯自動車学校に出向いて、開催しました。自動車学校の講師の方や佐伯警察署の署員の方の講義を受けました。自転車も「くるま」の一部であることや被害者だけでなく加害者にもなり得ることなど、たくさんのことを学ぶことができました。また、実技講習では、自転車の点検の仕方や自転車に乗ってコースを回る体験をしました。学んだことを日々の生活にぜひ活かしてほしいものです。



「SAIKI 第九プロジェクト」練習会



○11月に開催予定の「SAIKI第九プロジェクト」への参加に向けて、第1回目の練習会をしました。歌とピアノのプロの講師の方からレッスンを受けました。第九の歌詞はドイツ語のため難しいところもありますが、生徒は熱心にレッスンに参加していました。

「6Dim+」が学校公演

○7月12日に6ディムという即興パフォーマンス集団に公演をしていただきました。観客と一緒に「今、ここ」を「つくり」「たのしみ」「共感・体験・大笑い」する即興芝居×即興コメディパフォーマンスに生徒も先生方も引き込まれ、たくさんの笑いに包まれたとても有意義な時間を過ごしました。



校長の「ツイート(つぶやき)Vol.3」

○4月に着任してあっという間に1学期が終わりました。学校内の授業や行事だけでは経験できないようなことを見たり聞いたりするを通して、新たなことに出会い、知ることで、達成感や充実感を味わってほしいという願いから外部の専門家の方々の協力を得ながら様々な企画を考え実行してきました。また、古くからある学校のルールなども今の生徒たちのニーズ等を踏まえながら変えてきました。今後も「不易と流行」を常に勘案しながら子どもたちの成長のためにご家庭や地域のご協力を得ながら学校運営を行っていこうと思っています。